

Guillermo Hernández Santana

Licenciado en Lingüística por la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH). Cuenta con una maestría en Estudios Mesoamericanos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y doctorado en Antropología en la misma casa de estudios. Está especializado en el estudio del idioma seri, hablado en el estado nortero de Sonora, México. A lo largo de la investigación de maestría, analizó el sistema lunar seri, trabajo con el cual obtuvo el premio Wigberto Jiménez Moreno en 2015. Como lingüista, también explora la LSM (Lengua de Señas Mexicana), tanto estudiándola como realizando proyectos aplicados destinados a ayudar a las personas con sordera.

Eje 2. Lengua, alteridad, identidad, memoria y otros saberes

Proyecto de investigación: Identidades y diversidad cultural; jóvenes universitarios indígenas en Baja California

contacto: [guillermo\\_hernandez@inah.gob.mx](mailto:guillermo_hernandez@inah.gob.mx)